

Presse

The Hot Shakers feat. Baby Palace

...let the good times roll!!!

Furiöse Bühnenauftritte, kreisende Hüften, Hula Hoop und Petticoat
Die 50er Jahre sind wieder da!

"Hot Shakers", die Formation die seit 2003 existiert, heizt mit der federnden und swingenden Rhythmik des Rock´n´Roll so richtig ein. Die Nachfolger der Straubinger Rock´n´Roll Kultband "Johnny & The Cruisers" führen deren Stil par excellence fort.

Rhythm and Blues, Boogie Woogie und natürlich Rock´n´Roll, die drei Stile der 50er Jahre, werden von der Band aus dem Effeff präsentiert. Der Charme dieser Band liegt eindeutig im authentischen Sound. Stilechtes Outfit und eine aufregende Bühnenshow sorgen für einen Event der Extraklasse.

Besetzung:

Neben Wulf Behrend an Gitarre steht Michael Schöfer, der das Klavier meisterlich beherrscht.

Ein alter Bekannter ist Thomas Schöfer, Saxophon, der bis 1998 bei "Johnny & The Cruisers" spielte.

Chris Kaempfert, Schlagzeug, und Chris Berger am Kontrabass sind neu hinzugekommen.

Seit 2016 mit an Bord:

Sängerin Baby Palace – Vierfache Deutsche Rockpreisträgerin – liefert den Rockabilly Part, neben ihren Swing und Boogie Songs.

Referenzen:

Bisherige Höhepunkte der Band war im Februar 2008 zwei gemeinsame Auftritte mit Bill Haley´s Original Comets im Wiener Metropol, die Teilnahme bei den Baden-Baden Boogie Nights 2009, sowie 2009 ein Open Air im Wiener Neudorf als Vorgruppe der Spider Murphy Gang, sowie Schlachthof München und Wintertollwood München.

WWW.HOT-SHAKERS.COM

The Hot Shakers feat. Baby Palace

Rosenmontags Redoute im Raven am Freitag,02.07.

Schon fast Tradition hat der Hausball des Raven mittlerweile mit den Hot Shakers und Sängerin Baby Palace.

Furiöse Bühnenauftritte, kreisende Hüften, Hula Hoop und Petticoat
Die 50er Jahre sind wieder da!

"Hot Shakers", die Formation die seit 2003 existiert, heizt mit der federnden und swingenden Rhythmik des Rock´n´Roll so richtig ein. Die Nachfolger der Straubinger Rock´n´Roll Kultband "Johnny & The Cruisers" führen deren Stil par excellence fort.

Rhythm and Blues, Boogie Woogie und natürlich Rock´n´Roll, die drei Stile der 50er Jahre, werden von der Band aus dem Effeff präsentiert. Der Charme dieser Band liegt eindeutig im authentischen Sound. Stilechtes Outfit und eine aufregende Bühnenshow sorgen für einen Event der Extraklasse.

Besetzung:

Neben Wulf Behrend an Gitarre steht Michael Schöfer, der das Klavier meisterlich beherrscht.

Ein alter Bekannter ist Thomas Schöfer, Saxophon, der bis 1998 bei "Johnny & The Cruisers" spielte.

Chris Kaempfert, Schlagzeug, und Chris Berger am Kontrabass sind neu hinzugekommen.

Seit 2016 mit an Bord:

Sängerin Baby Palace – Vierfache Deutsche Rockpreisträgerin – liefert den Rockabilly Part, neben ihren Swing und Boogie Songs.

Einlass ist 19:00 Uhr und Beginn ist 20:00 Uhr. Masken sind erwünscht!